



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas, urge a Page a que pague “de una vez” el adelanto de la PAC y a que lo haga “con intereses”

Cotillas ha criticado a Page por “engañar” a los agricultores haciéndoles creer que van a cobrar el anticipo de las ayudas de la PAC cuando no ha sido así y aún no han percibido “ni un solo euro” del Gobierno regional. Ha recordado que, tras intensas negociaciones, el Gobierno de Mariano Rajoy consiguió que se pudiera adelantar a los agricultores españoles hasta el 70 por ciento de dichas ayudas por lo que le ha exigido a Emiliano García-Page que, cuando se decida a pagar, no retenga un 20 por ciento de las mismas sin justificación alguna. En este sentido, ha recordado que Cospedal pagaba en octubre a los agricultores. Ha acusado también a la portavoz socialista Blanca Fernández de “mentir” al asegurar que Castilla-La Mancha será -cuando lo haga- la primera región en pagar dicho anticipo ya que Navarra, Extremadura o Castilla-León ya han pagado el anticipo de la PAC a sus agricultores. Considera “intolerable” el “permanente engaño y el abandono” a los agricultores y ganaderos de la región por parte del Gobierno de Page, un sector que, desde que el PSOE llegó a la Junta gracias a Podemos, ha perdido varios cientos de millones de euros en ayudas. Esta actitud por parte del Gobierno socialista de Page es lo que hace temer que el dinero que el Gobierno de Mariano Rajoy acordó destinar ayer mismo a la región para la reconversión y reestructuración del viñedo se “pierda” en las arcas de la Junta y no llegue “en tiempo y forma” a los agricultores castellano-manchegos. Ha explicado que Castilla-La Mancha recibirá en este apartado el 50% del total de las ayudas previstas para todo el país, esto es, 34,5 millones de euros que son fruto del compromiso de Mariano Rajoy y del PP con la región y con nuestros agricultores, compromiso que se plasma en inversiones millonarias que si no llegan en su momento y en la cuantía establecida es por expreso deseo de Emiliano García-Page.



Carlos Cotillas

Ciudad Real



El viceportavoz del Grupo Municipal, Miguel Angel Rodríguez, denuncia que el PSOE sube los impuestos y cuesta más caro a los vecinos de Ciudad Real

Rodríguez ha informado que de las 30 tasas existentes, los socialistas modifican 7, una “operación de maquillaje” que apenas va a afectar a unas cientos de personas y a algunos colectivos como el de los pensionistas, dejando fuera a colectivos como los parados de larga duración y las mujeres víctimas de violencia de género. Ni siquiera bajan lo que ha bajado el IPC (0,4%). El PP propone que toda la sociedad se beneficie de esta bajada. “Zamora decía que iba a ser la alcaldesa de los más débiles y de los parados y se ha preguntado qué ha hecho en estos 6 meses si no es generar más parados”. “Firmó el protocolo de la alianza contra la pobreza y se comprometió públicamente a establecer exenciones para las personas y las familias más vulnerables y en la primera ocasión que tiene para cumplir con ese compromiso, no lo hace”.



Miguel Angel Rodríguez

Ciudad Real



El Partido Popular presenta ante la Junta Electoral Provincial las candidaturas al Congreso de los Diputados y al Senado

El representante legal del PP y gerente provincial de este partido, José Miguel Imedio, ha sido el primero en presentarlas.

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

- 1.- Rosa María Romero Sánchez
 - 2.- M^a del Carmen Quintanilla Barba
 - 3.- José Alberto Martín-Toledano Suárez
 - 4.- Santiago Lucas-Torres López-Casero
 - 5.- Elena Arroyo Villuendas
- Suplente 1.- Ángel García Valcárcel
Suplente 2.- José Lozano García
Suplente 3.- Ana Belén Reinoso Simón
Suplente 4.- Eduardo José García Villajos
Suplente 5.- Carmen Montalbán Martínez

SENADO

- 1.- Carlos Manuel Cotillas López
Suplente 1.- Ángeles Cid Fuentes Laderas
Suplente 2.- Santiago Buendía Ruiz
- 2.- Miguel Ángel Valverde Menchero
Suplente 1.- Antonia Álvaro García-Villaraco
Suplente 2.- Braulio Egido del Campo
- 3.- Cristina Flora Molina Ciudad
Suplente 1.- Alberto Valdelomar Alises
Suplente 2.- Felicia Bascuñana Úbeda



José Miguel Imedio



La candidata nº 1 al Congreso, Rosa Romero: “Si hoy hay esperanza es gracias al compromiso del Gobierno del PP con Puertollano y con el futuro de los trabajadores de Elcogas”

Acompañada por el diputado regional Juan José Jiménez y por la también candidata al Congreso Elena Arroyo, Romero ha asegurado que, tras meses de incertidumbre, “hoy estamos en un escenario diferente de esperanza y de futuro para Puertollano y Elcogas” gracias a que el Ministerio de Industria ha llegado a un acuerdo para paralizar la desconexión de la planta, frenar el ERE que afectaba a 143 trabajadores y conseguir un régimen retributivo específico para Elcogas. Ha indicado que el Ministerio de Industria ha sido el único que ha puesto dinero sobre la mesa para evitar el cierre de la empresa –hasta 27 millones de euros- y que, además, se ha mostrado siempre abierto al diálogo “con una enorme sensibilidad y preocupación por el futuro de los trabajadores”. Sin embargo, ha asegurado que “no todos han hecho lo mismo”, refiriéndose a la actitud de Emiliano García-Page y de los socialistas de la región, ya que “solo se han hecho fotos y han sido incapaces de resolver el conflicto de Elcogas. En definitiva fotos, postureo, paripé, titulares y ninguna voluntad de poner encima de la mesa alguna solución”.



Juan José Jimenez Prieto, Rosa Romero y Elena Arroyo

En cuanto a la cita del próximo 20 de diciembre, ha indicado que las elecciones “son muy importantes porque nos jugamos avanzar o retroceder”, por lo que ha asegurado que “que gane el PP es lo mejor que le puede pasar a España y al futuro de los españoles”. Así, ha recordado que España presenta ahora un crecimiento económico por encima de la media europea en cuanto al PIB, y que se está creando empleo por encima de la media europea; subrayando que el PP ha creado en los dos últimos años, gracias a la reforma laboral, un millón de puestos de empleo. En cuanto a Puertollano, ha indicado que el compromiso del PP para la ciudad será la creación de empleo y la reindustrialización, “para que esta comarca pueda tener un futuro mejor”.